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党建引领全局 建新型工业龙头
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本报记者 陈 思

!今年以来 "中铝板材 #南亚塑
胶等项目相继投产 " 雅士利豆奶
粉等项目的先后入驻 "龙工集团 #

中科英华等项目的强势进入$$

郑州经济技术开发区招商引资形
势喜人 "项目建设如火如荼 "经济
社会发展日新月异 % &谈起这些 "

郑州经济技术开发区党委书记 '

管委会主任张延明的喜悦之情溢

于言表 (

郑州经济技术开发区共有基层
党组织

!"

个" 党员
#$%"

人( 近年
来" 开发区党委坚持以党建工作引
领全局"按照建设!全市新型工
业龙头'工业产业集聚区'现代
化新城区&的发展定位"全面实
施!工业立区'科技兴区&战略"

全区经济社会呈现出持续快速

健康发展的良好势头(

张延明介绍了该区!抓党建'促
发展&的经验)
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打造高品质都市党报

八方客商瞩目首届印博会
##7 #&89#:; <=>?@ABCD !''EF

本报讯 *记者 侯爱敏+ 距
##

月
#&

日首届中国*郑州+印刷包装产品博览会
开幕还有一个月" 记者昨日从印博会执
委会获悉" 展会各项筹备工作正紧锣密
鼓推进% 截至目前"已经签约参展的国内
外企业已达

!''

多家" 预计本月底将达
到

#'''

家%

!''

多家已签约参展的客商中印刷
包装企业

%''

多家"设备'耗材制造生产
企业

#''

多家"共预订展位
+",

个% 国内
外知名印刷包装设备商" 如德国海德堡
公司'日本三菱'日本小森'美国柯达影
像'上海电气'北人集团等已决定带先进
的印刷设备参展" 展位面积均在

$''

平

方米以上% 广东'上海'江苏'浙江'北京'

天津等印刷业较发达省' 市的新闻出版
管理部门及印刷行业协会已表示" 将组
织当地印刷包装企业组团参展'参会% 印
博会执委会有关负责人表示" 预计到本
月底参展企业将达到

#'''

家"展位数将
达到

#$''

个%

首届印博会是经国家新闻出版总署
批准并作为支持单位的全国性专业展
会"由河南省人民政府'中国国际贸易促
进委员会主办"郑州市人民政府'河南省
新闻出版局'河南出版集团'中国国际贸
易促进委员会河南分会承办" 预计参会
人员将达到

#'

万"将是中部地区第一次

大规模的印刷包装行业盛会%

本届印博会将突出展示以纸'塑料'

金属'竹木'玻璃等为印刷包装介质的各
类产品% 展会还将邀请出版社'医药'烟
酒'食品'纺织等印刷包装行业的上游客
户到会参观" 并邀请国内外印刷包装设
备销售商' 物资耗材供应商等下游客户
参会%

展会期间还将展示优秀的印刷专业
院校师生设计的印刷包装新产品" 将举
办不同规模的技术研讨会'客商座谈会"

筹办与印刷产品有关的文物精品展% 将
于印博会期间举办的印刷包装业高峰论
坛主讲专家目前也已初步敲定%

我省特奥运动员

凯 旋
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本报讯*记者 王一博 文 丁友明 图+

昨晨
&

时
#%

分 " 随着上海开往郑州的
-#$"

次列车抵郑" 我省参加
"''%

年第十
二届世界夏季特殊奥林匹克运动会的运动
员携

#!

枚金牌'

#$

枚银牌和
!

枚铜牌胜
利归来%

天微微亮 "

-#$"

次列车在站台刚停
稳"媒体记者和亲友团就围上车门"鲜花'

掌声'拥抱'泪水$$打着!孙旭最棒&大红
条幅的亲友团尤其引人关注% 孙旭在本届
特奥会上获得

(

银
#

铜的好成绩" 他的父
母告诉记者)!参加体育训练是最好的康复
训练"

"'

岁的孙旭已苦训了
!

年% 孙旭是
我们最大的骄傲% &

据省残联负责人介绍" 我省共有
"&

名运动员参加了本届特奥会"他们顽强拼
搏"取得了优异成绩"为祖国赢得了荣誉%

精心筹备三大展会
MNOP)QRST1

本报讯 *记者 侯爱敏+
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月
#!

日" 第
&"

届全国汽车配件交易会将在郑州国际会展中心
开幕" 紧接着

"''%

全国农机产品订货交易会'

第十三届郑州全国商品交易会将相继开幕%

##

日"市政府召开三大展会筹备工作协调会"市直
有关部门及相关责任单位参加会议"市委常委'

副市长赵瑞东出席会议%

即将开幕的三大展会的共同特点是) 规模
大'车辆众多'参会人员多% 预计会议期间将有
近万辆车来往会展中心与市区"其中

"'

米长的
布*撤+展重型货车将超过

%''

辆"对相关的配
套服务工作提出了更高的要求%

赵瑞东说"距离第
&"

届全国汽车配件交易
会的开幕日期已不足一周"时间紧"任务重"各
相关部门要充分认识办好重点展会的重要意
义"切实做好市容市貌'交通秩序'宾馆'旅游景
区等的整治和消防'安全保卫工作"全力做好服
务"为展会的成功举办营造浓厚的舆论氛围%各
相关部门要通力配合" 确保筹备工作不漏一个
环节"不少一项内容"确保三大展会成功举办%

沙口路拓宽至10米
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本报讯*记者 裴其娟+沙口路*农业路,,,

金水路+将拓宽至
&'

米"目前"沿线拆迁工作已
经铺开% 昨日"市委常委'副市长穆为民实地察
看时要求" 要完善设计方案" 搞好拆迁协调工
作"为早日开工创造条件%

根据市规划局的规划"沙口路*农业路,,,

金水路+ 将由现在的双向
,

车道拓宽至双向
&

车道"红线宽
&'

米"目前"沙口路两侧已有不少
建筑完成拆迁%同时"向北将建设沙口路下穿北
环的互通式立交桥"桥面设计为双向

!

车道"向
北接江山路"直达连霍高速-向南将建设沙口路
下穿金水路立交桥"与即将拓宽的沿河路'京广
路牵手"向南直达京珠高速收费站%

穆为民还察看了化工路拓宽' 陇海东路建
设'客技路打通等工程"并就拆迁'规划等问题
进行现场办公%

爱国爱教共促发展
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本报讯*记者 潘燕 实习生 赵阳+

#'

月
#(

日是穆斯林群众的传统节日,,,开斋节% 省委
省政府有关部门领导同志及市委常委' 统战部
部长' 副市长胡荃等前往管城回族区北大街清
真寺"向穆斯林群众祝贺节日%

胡荃说"多年来"全市穆斯林同胞在各级党
委'政府的领导下"积极投身三个文明建设"为促
进我市社会主义现代化建设作出了重要贡献%他
希望穆斯林同胞坚持走爱国爱教的道路"与时俱
进"团结互助"为促进我市经济发展'民族团结'

宗教和睦'社会和谐作出新的更大的贡献%

全国人大代表'中国伊斯兰教协会副会长'

省市伊斯兰教协会会长' 北大街清真寺阿訇刘
宝琦表示" 感谢各级党委政府对穆斯林群众的
关心"广大穆斯林群众一定会为民族团结'社会
稳定"为构建和谐社会作出新贡献%

jk+lmnefopqprstu

让文明创建成为民心工程

本报讯 *记者 靳刚

通讯员 李亚珊+在创建文
明城市活动中" 中原区充
分整合创建力量" 着力解
决好群众关心的热点'难
点问题" 提高群众生活质
量" 使创建工作真正成为
!民心工程&%

人人参与文明创建

全市创建文明城市的号角吹响之后"中原
区及时动员"区委书记'区长亲自挂帅"担任创
建领导小组组长"全区

($

个副县级领导每人都
分包有街道和社区" 各项任务被层层分解'细

化为
%

块
#'$

项%区里建立领导责任机制'目标
考核机制'舆论宣传机制和后勤保障机制"分别
成立了政务环境'法治环境'市场环境'人文环
境'生活环境'生态环境

&

个督导组"定期或不
定期督促检查"推进创建活动深入开展%

中原区在社区楼院' 村镇机关' 学校等
场所悬挂宣传横幅" 在大型活动广场' 社区
等公共场所举行文艺演出' 摆放展板等宣传
活动% 中原区还在辖区

$

万余名中小学师生
中广泛开展了 !小手拉大手" 文明我先行&

活动"

$

万名学生带动十多万名家长了解'

支持创建工作% 全区共印发宣传彩页' 创建
文明城市倡议书' 创建文明城市问题卡片等
$'

多万份" 使创建工作家喻户晓" 覆盖面
达到

#''*

%

发挥文明单位作用

在创建文明城市活动中"中原区充分发挥
辖区文明单位的排头兵作用"要求各级文明单
位争做创建先锋% 各级文明单位带头做宣传"

在广泛普及创建文明城市知识的同时"还开展
!与社区携手"共建文明城&活动"与辖区内基

础条件较差的社区结成对
子"携手共建文明社区"帮
助社区建立' 完善各项文
体设施% 华北石油局井下
作业大队帮助井下社区新
增健身器材

#'

件"宣传栏
"

个"宣传板面近
"'

块-中
讯邮电咨询设计院为邮电

院社区赠送了书柜和
"'''

余册书籍%

加强文化场所建设

为满足市民精神文化生活的需求"中原区
加强群众文化活动场所建设"目前区!三馆一
所&的选址工作已经完成"区里要求严格标准"

整体推进"确保今年年底前建成投入使用%

创建活动的扎实开展"口吐脏话'随地吐
痰'乱扔杂物等不良现象有了较大改观"居民
楼院少了噪音" 多了欢声笑语" 比以往更明
亮'更干净了"邻里关系更加和谐%
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捐款支持新农村建设
本报讯*记者 武建玲+郑州泉州商会

#'

周年庆典大会暨泉州
籍异地商会经验交流会

#"

日举行"

#'''

多名泉州籍异地商会负
责人聚郑交流经验%市领导胡荃'王平"泉州市领导王亚君'许连捷
出席会议%

目前"泉州在郑的经营单位有千余家"从业人员两万多人"主
要从业于汽配'陶瓷'服装'通信'房地产等行业% 郑州泉州商会成
立于

#++%

年" 是目前近百个泉州籍异地商会中成立最早的一个"

也是郑州成立的首家异地商会"现有会员单位
+''

多家%

#'

周年庆典上"郑州泉州商会向高新区石佛办事处关庄村捐
款

$

万元"以支持该村新农村建设% 同时"该商会也为泉州市的新
农村建设捐款

$

万元%
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司法民警岗位练兵
本报讯 *记者 王一博 实习生 张小彬+

##

日"市司法局举行监狱劳教人民警察岗位练兵技
能竞赛% 市领导高建慧'黄保卫'王薇出席活动%

市司法局所属有一个监狱和三个劳教所"

多年来"他们严格落实狱务'所务公开等各项管
理制度"管教秩序持续安全稳定% 竞赛中"干警
们精神饱满'警容严整'动作规范"充分展示了
司法民警熟练的业务技能和良好精神风貌%

市领导寄语司法民警" 进一步增强政治责
任感"确保狱所安全稳定"为构建和谐郑州'维
护社会稳定和促进经济发展作出积极贡献%

央视今晚重播
!文明中国"郑州篇

本报讯 中央电视台
#'

套.讲述/栏目
#'

月
#,

日
"#

)

''

重播.文明中国/郑州篇,,,.第
一次触电/"欢迎广大市民收看%

*本报记者+
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新华社北京
#'

月
#(

日电 中共中央
%

月
"%

日在中南海召开党外人士座谈会"就中
共十七大报告征求意见稿听取各民主党派中
央' 全国工商联领导人和无党派人士的意见
和建议% 中共中央总书记胡锦涛主持座谈会
并发表重要讲话% 他强调"实践充分证明"中
国特色社会主义道路是当代中国发展进步的
唯一正确道路%走中国特色社会主义道路"是
历史的选择'人民的选择'时代的选择"是我
们夺取全面建设小康社会新胜利' 推进社会
主义现代化' 实现中华民族伟大复兴的必由
之路%

中共中央政治局常委贾庆林 ' 曾庆红
出席%

座谈会上" 胡锦涛首先介绍了中共十七
大报告征求意见稿的形成过程" 并就报告主
要内容作了说明%他欢迎党外人士畅所欲言'

各抒己见" 对中共十七大报告征求意见稿提
出意见%

民革中央主席何鲁丽' 民盟中央常务副

主席张梅颖'民建中央第一副主席张榕明'民
进中央主席许嘉璐'农工党中央主席蒋正华'

致公党中央主席罗豪才' 九三学社中央主席
韩启德'台盟中央主席林文漪'全国工商联主
席黄孟复'无党派人士袁隆平先后发言%他们
认为"中共十六大以来"以胡锦涛同志为总书
记的中共中央"坚持以邓小平理论和!三个代
表&重要思想为指导"深入贯彻落实科学发展
观"推动我国社会主义经济建设'政治建设'

文化建设'社会建设取得了显著成就"人民生
活得到了新的改善% 中共十七大报告征求意
见稿旗帜鲜明"内涵丰富"思想深刻"全面把
握我国发展所处的历史方位" 科学描绘我国
改革开放和社会主义现代化建设的发展前
景"是中国共产党面向世界'面向未来的政治
宣言" 是引领全国各族人民继续为实现全面
建设小康社会目标而团结奋斗的行动纲领%

他们就深化改革开放" 推动国民经济又好又
快发展"推进社会主义政治文明建设"坚持和
完善中国共产党领导的多党合作和政治协商

制度"实施科教兴国战略'人才强国战略'可
持续发展战略"发展社会主义先进文化"加强
社会事业建设'改善民生"促进社会公平正义
和社会和谐等提出了意见和建议%

听取了大家的发言后" 胡锦涛作了重要
讲话% 他指出"同志们本着知无不言'言无不
尽的精神"提出了许多好的意见和建议"对修
改好报告很有帮助% 胡锦涛代表中共中央向
大家表示感谢" 并要求报告起草组认真研究
吸收大家提出的意见%

胡锦涛强调"建设中国特色社会主义"是
包括广大统一战线成员在内的全国各族人民
团结奋斗的共同理想% 把中国特色社会主义
伟大事业不断推向前进" 是中国共产党和各
民主党派'工商联和无党派人士的共同事业"

也是我们的共同责任%在前进道路上"我们要
始终不渝坚持中国特色社会主义道路" 共同
打牢中国共产党领导的多党合作的思想政治
基础% 希望同志们积极投身全面建设小康社
会的伟大实践" 努力为发展中国特色社会主

义作出新的更大的贡献%

胡锦涛强调" 坚持走中国特色社会主义
政治发展道路"是各民主党派'工商联和无党
派人士在同中国共产党风雨同舟' 患难与共
的历程中取得的最基本'最重要的政治共识%

面对艰巨的使命和繁重的任务" 中国共产党
和各民主党派要进一步加强合作共事" 巩固
和发展最广泛的爱国统一战线" 最大限度把
各方面的智慧和力量凝聚起来" 最大限度把
全社会的积极性和创造性发挥出来" 坚定不
移地继续解放思想" 坚定不移地坚持改革开
放" 坚定不移地推动科学发展' 促进社会和
谐" 坚定不移地实现全面建设小康社会的宏
伟目标" 共同开创中国特色社会主义事业新
局面%

刘云山'曾培炎'王刚'刘延东和中央有
关部门负责人出席座谈会%

出席座谈会的党外人士还有周铁农'张
怀西'李蒙和索丽生'陈昌智 '杜宜瑾 '陈抗
甫'吴国祯'辜胜阻'叶朗等%


